

BRASS'ART TON

estival



Le 24/25 mai 2024
Brasserie de l'Abbaye
55 rue de l'Abbaye à Solesmes 59730



BRASS'TON ART FESTIVAL - Les 24/25 mai 2024

Chers amateurs d'art urbain et de street art, nous sommes ravis de vous présenter le **BRASS'TON ART FESTIVAL**, un événement artistique unique, gratuit et ouvert à tous qui se tiendra les **24 et 25 mai 2024** dans la **Brasserie de l'Abbaye**, située au **cœur de Solesmes**.

Le BRASS'TON ART FESTIVAL est une **célébration de la créativité urbaine**, mettant en avant plus de **20 artistes talentueux et passionnés**. Cet événement promet d'être une expérience immersive, où l'art se mêle à l'atmosphère vibrante de la brasserie.

Au cours de ces deux jours, vous aurez l'occasion de découvrir des œuvres d'art urbain époustouflantes, réalisées en direct par des artistes renommés du streetart. Le festival mettra en avant une variété de styles artistiques, allant du graffiti aux installations urbaines, en passant par le streetart contemporain, le collage, la sérigraphie, le pochoir, la sculpture.

La Brasserie de l'Abbaye, avec son charme industriel et son espace spacieux, offre le cadre idéal pour cette rencontre entre l'art urbain et le public. Vous pourrez vous promener à travers les différentes installations artistiques, admirer les fresques murales colorées et interagir avec les artistes qui partageront leur passion et leur processus créatif.

En plus des performances artistiques, le BRASS'TON ART FESTIVAL proposera également des **ateliers interactifs**, où les participants pourront s'essayer à différentes techniques de streetart et exprimer leur propre créativité. Un concert d'accueil aura lieu le vendredi 24 mai à partir de 20h30 avec **JUSTE RED & FRIENDS**.

Des foodtrucks seront présents pour vous restaurer et un bar sera ouvert pour vous désaltérer.

Enfin, une soirée "back to 80's" et un dancefloor clôtureront en beauté cet événement artistique samedi 25 mai de 20h à 01h.

Nous vous attendons nombreux pour partager cette expérience artistique unique au BRASS'TON ART FESTIVAL. Réservez dès maintenant les dates des 24 et 25 mai 2024 et rejoignez-nous à la Brasserie de l'Abbaye à Solesmes.

Au plaisir de vous accueillir au BRASS'TON ART FESTIVAL !

A propos de Weekend'Artistes

Weekend'Artistes (WEA) est un Collectif d'Artistes de la Métropole Lilloise qui existe depuis 2009.

Sa devise ? «**L'Art partout, l'Art pour Tous** ».

Au fil des années, WEA a rassemblé des artistes d'horizons différents et de toutes générations confondues. Dans le collectif, on croise des peintres, des plasticiens, des photographes, des sculpteurs, des dessinateurs, des graffeurs, des street-artistes, des pochoiristes, des sérigraphes, collagistes...

L'ambition de WEA est d'amener l'Art là où on ne l'attend pas, le rendre accessible au plus grand nombre. Aussi, le collectif prend en charge l'organisation d'événements à cette mesure. Ces événements sont ponctuels ou deviennent un rendez-vous avec un public.

À propos de la Brasserie de l'Abbaye de Solesmes!

Ce festival met en valeur un lieu chargé d'histoire et un passé industriel : la Brasserie de l'abbaye qui devient le temps du Brass'Ton Art Festival un espace de création et de fête artistique.

Cette brasserie a été fondée en 1876 par la famille Delaporte-Laigle. Elle appartient aujourd'hui à la famille Degrave. Fermée depuis l'arrêt de la production dans les années 1960, la brasserie est aujourd'hui relancée par Benoît Degrave, le fils du dernier propriétaire. Celui-ci a, depuis 2021, relancé une marque de bière «Abbaye de Solesmes».

A travers cet événement, nous voulons animer cet espace et permettre aux habitants de participer à des ateliers de découverte de différentes pratiques artistiques, vivre l'aléatoire de la rencontre artistique et se laisser surprendre.

Programmation de l'événement :

- Vendredi 24 mai: 10h-23h

10h-18h: Intervention des artistes, créations in situ, installations et mise en place de l'expo-vente, Djset.

14h-20h: Accueil public et le festival lancé avec un vernissage (18h), des discours protocolaires et Djset, échanges et partages avec le public et les artistes exposants, espace restauration (foodtrucks)-bar. Expo-vente, performances, graffiti, fresques murales, installations et ateliers d'initiation au streetart, tattoo flash.

14h-16h30: Groupes scolaires accueillis pour une rencontre avec les artistes et atelier d'initiation au street art gratuit.

18h: Vernissage avec l'accueil des officiels (commune, CCPS, département, région), discours d'inauguration et pot d'accueil. **20h30-22h30:** concert de JUSTE RED & FRIENDS (soul, funk, pop).

- Samedi 25 mai : 12h-01h

12h-19h30: Expo-vente, performances, graffiti, fresques murales, installations et ateliers d'initiation au streetart, tattoo flash espace restauration (foodtrucks)-bar, Djset.

18h-19h30: Démonstration de danse hip-hop et battle.

20h-01h: Soirée "Back to 80's" fluo avec DJ, accompagnée de restauration foodtrucks et bar.

- Juin 2024 :

jeudi-vendredi de 14h à 16h30: Visite des groupes scolaires et seniors avec explication interactive des œuvres et de l'exposition, atelier

Samedis 1er, 15 et 29 juin: accueil et visite tout public. Clôture le samedi 29 juin par moment festif.

Nos partenaires :

Notre objectif est l'organisation d'un événement artistique permettant la rencontre entre des **univers artistiques du streetart** et de l'**art urbain** pour tous les publics, pour tous les âges, habitants de la Ville de Solesmes, du Pays Solesmois, du Cambrésis, Valenciennois, Nord et Hauts de France.

Ville de Solesmes et CCPS:

Ce festival promet d'être une expérience immersive et dynamique, mêlant art, culture et divertissement. Il s'agit d'un **partenariat** entre l'**Association Weekend'Artistes**, la **ville de Solesmes** et la **CCPS (Communauté de Communes du Pays Solesmois)**, avec prêt de matériel et mobilisation des équipes et de la logistique. L'objectif est aussi de créer ainsi une vraie interaction avec le milieu économique local.

Freecadences:

Freecadences est un collectif de streetartistes qui est né dans le quartier du Pile de Roubaix qui souhaite démocratiser et promouvoir les arts urbains sous toutes leurs formes, mettre en lien les habitants et les artistes en les impliquant dans la mise en couleur de leur espace de vie. Il interviendra dans la dynamisation artistique de la Brasserie de l'Abbaye.



Contact :

Ktof

Président du Collectif Weekend'Artistes

06 66 44 40 15 weekendartistes@gmail.com